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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   29

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Nordenstadt am 12. Februar 2020

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0030 

+ +
- Fahrbahndecke Oberpfortstraße. Das Tiefbauamt teilt mit:

Die Erneuerung der Fahrbahndecke in der Oberpfortstraße zwischen Holzweg und 
Breckenheimer Weg ist Bestandteil des Fahrbahndeckenprogramms. Die Ausführung 
ist für das Jahr 2021 geplant, sofern keine triftigen Gründe eine Verschiebung 
erfordern. In der Zwischenzeit wird bei Bedarf die Verkehrssicherheit durch partielle 
Instandsetzungen aufrechtzuerhalten.

- Tag des Ehrenamtes 2020
Hierzu liegt ein Antrag der Concordia Nordenstadt zwecks Ehrung bereits 
ausgeschiedener Mitglieder vor. Die Verwaltung wird gebeten den Antrag zu prüfen.

101600

- Sitzung des Ortsbeirats im Mai
Der Termin für die Sitzung des Ortsbeirats muss verschoben werden. Da am 
13.05.2020 die Stadtverordnetenversammlung tagt wird die Terminverschiebung 
nötig. Der Ortsbeirat einigt sich darauf, dass am 14.05.2020 die Sitzung des 
Ortsbeirats stattfinden wird.

  - Dem Ortsvorsteher liegt ein Schreiben einer Bürgerin vom 09.02.2020 vor. Darin  wird  
der Wunsch geäußert einen Basketballkorb auf dem Bolzplatz der Taunushalle zu 
installieren. Der „Arbeitskreis Kinderfreundliches Nordenstadt“ wird gebeten den 
Sachverhalt zu prüfen.

Arbeitskreis Kindefreundliches Nordenstadt

Vorlage Nr. 
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-  Beschädigung der Sitzbank auf der „Horchemwiese“. Der Ortsvorsteher berichtet 
darüber, dass in der Silvesternacht eine auf dem Spielplatz „Horchemwiese“ stehende 
Sitzbank abgebrannt ist. Er bittet die Ortsverwaltung zu berichten, wie hierzu der 
aktuelle Sachstand bzgl. der Neubeschaffung der Bank ist. Der stellvertretende Leiter 
der Ortsverwaltung teilt mit, dass die Bank bereits beschafft wurde und aktuell die 
Terminplanung stattfindet, wann die Bank neu installiert wird. 

101600

Der Ortsvorsteher berichtet über die Auswertung der Geschwindigkeitsmessungen im 
Bereich der Hunsrückstraße im Zeitraum vom 27.11.2019-28.01.2020.

Auf dem Gelände des Jugendplatzes an der Oppelner Straße wurde zwischenzeitlich der 
Basketballkorb erneuert. Der Ortsvorsteher beklagt jedoch die zusätzliche Installation eines 
Fußballtores im Bereich des Basketballkorbes. Hier besteht zum einen Unfallgefahr durch die 
Kombination des Korbs und des Tors. Herr Nemeth erklärt, dass es sich hierbei um die 
Umsetzung des Wunsches der Stadtteiljugendbeauftragten, der Vertreter der Mobilen 
Jugendarbeit und der Jugendlichen selbst handelt. 

101600

Frau Knurr informiert über einen sich wiederholenden Vorgang im Bereich der Kita 
Hessenring. Hier kommt es insbesondere in der Nacht von Sonntag auf Montag immer 
wieder zu Warenanlieferungen, die erheblichen Lärm verursachen. U. a. wurde durch die 
Anlieferungen mehrfach die Alarmanlage der Kita Hessenring ausgelöst. Frau Knurr bittet um 
die Weiterleitung des Sachverhalts an die entsprechenden Fachämter und damit verbunden 
um das Abstellen des Lärms.

101600

Frau Jensen thematisiert die Haltestellensituation in der Oberpfortstraße. Hierzu fand vor 
einigen Wochen ein Ortstermin mit den Vertretern de Fachämter, dem Ortsbeirat und den 
Anwohnern statt. Der Ortsvorsteher teilt mit, dass die Ergebnisse der Tiefbauamts hierzu 
noch nicht vorliegen.

Frau Jensen erinnert an das geplante Gespräch mit den Boulespielern. Hierbei soll geklärt 
werden welche Veränderungen bzgl. des Belags des Bouleplatz von den Spielern gewünscht 
wird. Frau Jensen bittet zu klären, ob bei den Umbaumaßnahmen des Boulepaltzes auch die 
Eingangsbereiche des Spielplatzes „Horchemwiese“ entsprechend saniert werden können.

101600

Der Innenhof des Heimatmuseums in der Turmstraße bedarf einer neuen Pflasterung. Frau 
Jensen bittet um Mitteilung wann dies geplant ist.

101600
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Frau Jensen bittet um Kontaktaufnahme mit dem Liegenschaftsamt. Sie bittet um Klärung, ob 
und in wie weit die leer stehenden Räume in der ehemaligen Postfiliale Hessenring genutzt 
werden können. Vereine, VBW und die Grundschule wären ggf. an einer Nutzung 
interessiert. 

23

Frau Jensen teilt mit, dass die Ortsverwaltung Mittwoches häufig bereits vor dem Ende der 
Öffnungszeit geschlossen wird. Sie bittet um Klärung der Situation. Der Schriftführer, Herr 
Förster, informiert darüber, dass dies darin begründet ist, dass es Mittwochs vermehrt zu 
großem Publikumsandrang kommt. Wenn abzusehen ist, dass die Öffnungszeit bei weitem 
überschritten wird, um die Anliegen der Besucher abzuarbeiten kann die Öffnungszeit 
kurzfristig verkürzt werden. Dieses Verfahren ist mit der Amtsleitung des Hauptamtes 
abgestimmt. 

+ +

Rainer Pfeifer
Ortsvorsteher
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